



Communiqué du 9 oct 2025

**Nos hôpitaux, notre santé,
Faire le point à Millau, en cette fin d'année.**

Où en est le Projet d'hôpital commun Millau-St Affrique dont l'ouverture était annoncée en 2019 « pour dans sept ans » ?

Comment y voir clair ?

D'un coté

- une « première pierre » qui devrait être posée avant les élections municipales et des plans encore en cours de discussion.
- un Directeur qui réduit sérieusement la voilure et met le doute sur les financements et les capacités d'accueil annoncées

De l'autre

- une mise en place progressive par la « mutualisation » qui se met effectivement en route avec des fermetures de capacités d'accueil de services, des fermetures ponctuelles, des blocages administratifs et techniques.
- des médecins qui démissionnent régulièrement à Millau comme St Affrique invoquant des questions de «management »
- le secteur psychiatrique qui appelle à l'aide

Où en est véritablement l'avenir du Projet Médical du Sud Aveyron ?

**Dans le contexte de mesures budgétaires sur la sécu, que faire localement ?
Quel objectifs défendre pour le Droit à un avenir sur notre territoire pour la mobilisation citoyenne et nos futur.e.s élu.e.s ?**

**Le Manifeste invite les habitant.e.s à une
réunion publique le samedi 18 octobre à Millau
à la chapelle du CREA.**

- 18H30 Pièce de Théâtre amateur « l'hôpital en 2040 »
- 20H point de situation par le Manifeste et discussion.